



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	26 de marzo de 2021
Ubicación	Nezahualcóyotl, Estado de México
Situación observada y contexto	En espera de la segunda dosis de la vacuna
Tiempo de observación	30 minutos
Observador@	Areli Alarcón Sánchez
Nomenclatura/Número de registro	T_EM_AASA_02

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
6:00 p.m. 9:00 p.m. Tiempo aproximado de observación: 30 minutos del tiempo total de la conversación	<p>Vivir la experiencia de la muerte de un ser querido o de saber que lo puedes perder en cualquier momento, que ha contraído una enfermedad extraña de la que poco se sabe, es de las cosas más devastadoras que una persona puede experimentar, porque ¿Quién está preparado para eso?</p> <p>Saberte acompañada y comprendida por personas que han vivido una experiencia similar es hoy en día de las cosas más valiosas que podemos tener. Aun más, tener la esperanza de que tu familia pueda estar a salvo al recibir la vacuna contra el COVID-19. Simplemente es el mejor regalo.</p> <p>Desde hace un año hemos estado en confinamiento, muchos sin poder ver a nuestros seres queridos, esto en razón de protegerlos. Las emociones que hemos experimentado nos han mantenido tristes, con incertidumbre e impotencia; incluso, algunas personas han padecido depresión o ansiedad. El hecho de que la vacuna sea hoy una realidad, nos da esperanza y ánimos de salir adelante, de seguir por uno mismo y por los demás.</p>	<p>El viernes 26 de marzo me reuní vía Zoom con unas amistades que, desde hacía tiempo no veía. Las cuatro: Aida, Ana, Rocío y yo, hemos vivido de cerca la pandemia pues han fallecido familiares muy cercanos o han estado muy graves en el hospital. Han sido momentos muy difíciles y tristes, y reunirnos y compartir nuestras experiencias ha resultado muy enriquecedor.</p> <p>En esta reunión, que duró alrededor de tres horas, abordamos varios temas, entre los que me gustaría rescatar uno en particular: nuestros padres vacunados y la enorme felicidad que eso nos ha provocado.</p> <p>Todas coincidimos en que el hecho de que nuestros padres y madres recibieran la primera dosis de la vacuna contra el COVID-19 ha sido la mejor noticia que hemos recibido en el último año desde que inició la pandemia.</p>

